



Qué significa para México la calificación BBB- que le dio Fitch

Gabriel Yorio, subsecretario de Hacienda destacó que Fitch mantuvo la calificación por encima del grado de inversión



La agencia calificadora Fitch mantuvo este jueves la calificación crediticia de México en "BBB-" con perspectiva estable, aunque alertó que en 2024 habrá un déficit fiscal, pues el gobierno federal tiene planeado gastar 19 billones de pesos por encima de los ingresos.

Sobre las previsiones económicas y desafíos fiscales, Fitch ha proyectado que el Producto Interno Bruto (PIB) de México crecerá un 3.4% al finalizar 2023, una ligera mejora con respecto al incremento del 3.2% observado en 2022.

No obstante, la calificadora prevé una posible desaceleración del crecimiento económico a un 2.4% en 2024.

El pronóstico también indica que el déficit fiscal del Gobierno podría incrementarse el próximo año debido, en parte, a los gastos asociados a las elecciones presidenciales de junio. En ese sentido, la Cámara de Diputados ya aprobó al gobierno un gasto superior a los 9 billones de pesos, de los cuales 1.9 billones serán deuda pública.